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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins vom 

16.03.2022  

Anwesende: Petra Jakobi, Kathrin Nickel, Karsten Hintz, Natascha Haufe (alle Vorstand), 
Almut Henkel (Schulleitung RS/Kassenprüferin), Herr Obert (kommissarische Schulleitung 
HS), Christin Michaelis (Kassenprüferin) und Sven Rönnfranz 

Es fehlt: Florian Krieger (Schriftführer) 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Petra eröffnet die Hauptversammlung um 18.30 Uhr und begrüßt die anwesenden 
Teilnehmer. 

 

2. Feststellen der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Die Einladungen zur Hauptversammlung wurden fristgerecht verschickt. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll der Versammlung vom 19.01.2022 wird einstimmig genehmigt. 

 

4. Genehmigung der Tagesordnung 

Es sind keine Anträge zur Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung eingegangen. Daher 
wird die bestehende Tagesordnung einstimmig genehmigt. 

 

5. Bericht des Vorstandes über das vergangene Geschäftsjahr 

Das letzte Geschäftsjahr war von der Covid19-Pandemie geprägt, daher konnten keine 
Veranstaltungen und Aktionen stattfinden. 

Der Förderverein hat derzeit ca. 200 Mitglieder (ca. 160 an der Realschule / ca. 40 an der 
Hauptschule). 

 

6. Kassenbericht 

Die Fördervereins-Kasse der Hauptschule weist am 01.01.2021 einen Anfangsbestand von 
5150,47 Euro auf. Die Einnahmen beliefen sich im Jahr 2020 auf 428 Euro und die 
Ausgaben auf 48,80 Euro. Der Kassenstand am 31.12.2020 beträgt 5529,67 Euro. 



Die Fördervereins-Kasse der Realschule weist am 01.01.2021 einen Anfangsbestand von 
10870,01 Euro auf, die Einnahmen beliefen sich auf 6826,06 Euro, die Ausgaben auf 
1306,93 Euro. Somit beträgt der Kassenstand am 31.12.2020 16389,14 Euro. 

 

7. Bericht der Kassenprüfer 

Frau Henkel berichtet in ihrer Funktion als Kassenprüferin, dass die Kassenführung von 
Christin Michaelis und ihr zusammen überprüft und für ordnungsgemäß und richtig befunden 
wurde.  

 

8. Entlastung des Vorstandes 

Frau Henkel beantragt die Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer. Der Antrag wird 
einstimmig genehmigt. Frau Henkel bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und 
die gute Zusammenarbeit. 

 

9. Neuwahlen 

Folgende Ämter sind neu zu besetzen oder zu bestätigen: 1. Schatzmeister/in. Petra Jacobi 
übernimmt das Amt des Wahlleiters. 

Für die Wahl des ersten Schatzmeisters wird Sven Rönnfranz vorgeschlagen. Sven wird 
einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Sven bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und freut sich auf eine gute 
Zusammenarbeit. Petra bedankt sich bei Karsten für die gute Zusammenarbeit. Karsten soll 
zur nächsten Versammlung nochmal eingeladen werden, um offiziell verabschiedet zu 
werden. 

 

10. Ausblick auf das laufende Geschäftsjahr 

Am 21. und 28.03.2022 darf beim Elternsprechtag der Realschule wieder ein Kuchenverkauf 
stattfinden. Aus der Helfergruppe der Eltern haben sich noch wenige zur Bereitstellung eines 
Kuchens oder Waffelteig bereit erklärt. Petra und Natascha stellen noch einen Waffelteig zur 
Verfügung, Christin könnte auch im Notfall einen Kuchen beisteuern. Die Kuchen können am 
Tag des Elternsprechtages ab 7 Uhr in der Schule abgegeben werden. Ab 13.30 Uhr Aufbau, 
der Elternsprechtag startet ab 14 Uhr. 

Am 25.04.2022 von 15-17.30 Uhr darf auch der Schnuppertag in der Realschule wieder 
stattfinden. Der Förderverein will sich auch hier wieder präsentieren. 

Am 10./11./12./18. und 19. Juni 2022 dürfen auch wieder die Aufführungen der Musical-AG 
der Realschule mit eingeschränkter Besucherzahl stattfinden. Der Förderverein übernimmt 
wieder die Bewirtung der Besucher. Es sollen Getränke, bunte Tüten und Brezeln verkauft 
werden. Für die Kühlung der Getränke hat Petra beim Getränkeparadies in Lehre reservieren 
lassen. Die Kosten dafür belaufen sich auf 25 Euro p. Kühlschrank, sie müssen lediglich 
abgeholt werden. Herr Obert wird bei der Abholung behilflich sein. Petra will einen Teil der 
Getränke über das Getränkeparadies beschaffen, Cola/Fanta/Sprite aber über den 
Einzelhandel, wenn es im Angebot ist, einkaufen. Sie kümmert sich auch um die bunten 
Tüten. Die Getränke können im Raum des Ganztagsbereichs gelagert werden. Für die 
Brezeln soll in der Schule und über die Helfergruppe noch ein Aufruf gestartet werden. 

Am 25.06.2022 um 14 Uhr findet auch wieder ein Abschlussfeier der 10. Klassen statt, dabei 
wird der Förderverein nicht anwesend sein. 



11. Beratung eingegangener Anträge 

Ein Antrag aus der Klasse 10d der Realschule vom 01.03.2022 für einen Zuschuss zur 
Klassenfahrt in Höhe von 200 Euro wird einstimmig genehmigt. 

Ein Antrag von Herrn Leu in Höhe von 2000 Euro für das Theaterprojekt wird einstimmig 
genehmigt, für den Fall, dass nicht genügend Spenden aus dem Aufruf zusammenkommen. 

Herr Obert fragt an, ob es möglich wäre für einen Jungen aus Kolumbien an der Hauptschule 
einen Zuschuss für die Klassenfahrt zu bekommen. Die Gesamtkosten betragen 200 Euro, 
ein Zuschuss in Höhe von 100 Euro wäre hilfreich. Herr Obert klärt nochmal ab, wie hoch der 
Zuschuss sein müsste, damit der Junge mitfahren kann und stellt dann den entsprechenden 
Antrag. 

 

12. Verschiedenes 

Karsten Hintz berichtet, dass die Sparkasse die aktuellen Ansprechpartner des 
Fördervereins, dafür hat er ein Formular bekommen. Er lässt Petra das Formular zukommen. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 29.06.2022 um 18.30 Uhr statt, der Ort wird noch 
bekannt gegeben. 

Die Versammlung wird um 20.00 Uhr geschlossen. 

 

 

gez. Petra Jakobi     gez. Natascha Haufe 
1. Vorsitzende     stellvertretende Schatzmeisterin und 
      Protokollführerin aufgrund der Abwesenheit des 
      Schriftführers 
 


